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, pero todavía sin resolución. 

 

 
 
En Córdoba y previa convocatoria, se reúne en la Sala de Juntas del Consejo de Distrito 
Norte el día, martes  día 7 de Noviembre   de 2023 a las 18,00h,,con los asistentes que 

se relacionan. 
 
Juan Gregorio Ramírez 
José Sánchez Lizana 
Rafael Sánchez Martínez 
Carlos Esteban Rodríguez Galán 
Enriqueta Marín Hidalgo 
José Ruiz Prieto. 
Ana Mª Ballesta Rodríguez 
Francisco Gea Ramos 
José Ángel Rodríguez Toledano 
Miguel Salazar González 
David Jiménez Casillas 
Francisco Antonio Araque Aranda. 
Antonio López Roldán 

 
 
Orden del día:  
1.- Lectura y aprobación, si, procede, del Acta de la sesión anterior  
2.- Comparecencia de Miguel Ruiz Madruga, Concejal de Participación Ciudadana e 
Infraestructuras.  
3.- Informaciones varias: GMU; SADECO; etc.  
4.- Situación Participación Ciudadana  
5.- Actualización Planes de Barrio  
6.- Actividades último trimestre 2023  
7.- Urgencias  
8.- Ruegos y preguntas. 
. 
 
 
1.- Lectura y aprobación, si, procede, del Acta de la sesión anterior. Se aprueba por 
unanimidad. 
 
3.- Informaciones varias: GMU; SADECO; etc. 
 

El Presidente nos informa que tiene pedidas varias reuniones con concejales de las 
distintas áreas y  con alcaldía, no teniendo respuesta, sin seguridad y  nos informa sobre 
Obras: ejecutadas en 2021, las pendiente de contratación, las solicitadas por el C.D., las  
no solicitadas ni consensuadas y que están en trámite 

Se hace hincapié en mantener criterio para las obras y que sea con participación 

del Consejo. 
Sí respondió el Presidente de la GMU a quién le transmitió y entregó el escrito de 

la A.VV. La Palomera. 
Aparcamiento Naranjo:Todo lo que falta se lo pasará por escrito para que lo haga 

Infraestructuras. En el día de hoy le han transmitido que ese escrito ya se ha enviado. 
Pregunta por la situación de la Obra del Acceso Norte del Parque de la Asomadilla 

y le comentan que está paralizada porque tienen que hacer un modificado con aumento 
del 30% ya que hay que contemplar tambiuén la incorporación de lo expropiado y que no 
estaba en el proyecto adjudicado. 
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A las 6,25 comparece D.  Miguel Ruiz Madruga, Concejal de Participación 
Ciudadana e Infraestructuras., se le agradece su asistencia, informándole sobre el punto 
del aparcamiento,  y  que se diga  a infraestructuras donde van a ubicar las farolas. 
 
2.- Comparecencia de Miguel Ruiz Madruga, Concejal de Participación Ciudadana e 
Infraestructuras.  
   El Presidente se dirige a él explicándole que dentro del Plan de Distrito, está el 
Plan de barrio, que se tratará en el punto 5.  

El Presidente le informa sobre el criterio que se sigue en el distrito sobre las obras 
de cada barrio y se consensuan las prioritarias. (Las obras que se piden y las que se 
hacen). 
 
D. Miguel Ruiz Madruga, El concejal  con una charla cordial y dialogante nos va 
informando. 

 Que es su área la que más repercute en la ciudadanía.  

 Área mal dirigida. Sin mirar al pasado. 

 Ciudad mal planificada, con un estado de abandono curioso. 

 El Área se resetea, con cambios estructurales, y conseguir una ciudad más 
cuidada. 

 
Anunciado el Plan de asfalto, sabiendo que no hay equilibrio pero por operatividad 

con 3 millones de euros, para ejecutar cada año, con contratación adelantada. Todo esto 
con la garantía del Sr. Alcalde. 
 
Paquete 2024. Contratación,  con ejecución 2025, y así sucesivamente 6 meses antes ( IR 

CON EL EJERCICIO).  
Partidas CONTRAPROYECTO 
De manera ordinaria más los remanentes. 
Obras priorizadas para empezar a redactar. Solo actualizar el dinero. 
Todos los contratos estructurales y ya están hechos, 
Se   le dice que los proyectos tienen que estar de acuerdo con los vecinos. Los 
arreglos de las calles exactamente igual. 
 
Colegios: Levantamiento de reparos con sombras, 850.000€,  más dos subvenciones 
europeas más 5 de Profea. Convenio con la Junta de Andalucía con su Pan de 
Inversiones. 
Arbolado: No tiene Córdoba Plan Director de Arbolado, ya está en contratación, requiere 
una normativa de modificación de Ordenanza. (Terminado en octubre). 
Plan de alumbrado: Sin plan de eficiencia energética. Sin plan de energía. 
 
El Presidente le explica que anteriormente existían las comisiones de obra, y con 
conocimiento del  proyecto. Le pide que se vuelvan a crear.  
 
D. Francisco Antonio Araque Aranda, le pregunta por contrato………………… y D. Miguel 
le contesta que hay que dimensionarlo. 
 
Plantación de árboles: los  que han caído más los evaluados por riesgo, sería unos 
40.000€, y unos 800 árboles.   Y por encima de 3.000 árboles  en Enero, por tramitación 
de emergencia 
 

D. Francisco Antonio Araque Aranda, preguntó  por un posible contrato de mantenimiento 
de viales por parte de una empresa, y que la respuesta del concejal fue que se esta 
pensando como dimensionar dicho servicio. 
D. José Ángel Rodríguez Toledano, le pregunta sobre las perspectivas climáticas. La 
respuesta está en el planteamiento urbanístico,  con lugares de sombra inversión hecha. 
Proyecto carpa bioclimática con Imgema, comprometido. 
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Obras: Fuente de las Angustias, adjudicada. 

 Y da una relación de las obras y nos insta a que demos nuestras prioridades. 
D. Francisco Antonio Araque Aranda, pregunta otra vez sobre el acerado  asfaltado. 
El Presidente le entrega el proyecto del Parque de Manzana de Banesto. Quedando 
pendiente. También le explica sobre el mantenimiento del Parque, a lo que contesta que 
todo lo que comporte riesgo tiene que tener prioridad. 
 
 Charca:Sobre el proyecto de la charca en el Parque de la Asomadilla se lo entrega y 

quedará para verlo con el Presidente. 
 
Aseos: Sadeco lo está viendo o estudiando, que Sadeco lo incluya en su planificación. 

 
4.- Situación Participación Ciudadana  
Sobre el área de Participación Ciudadana: 

La problemática de la bolsa. Buscar encaje jurídico. 
Problemas con la técnica. 
Auxiliar administrativo jubilado. 
Un ordenanza trasladado eventualmente a Poniente Sur. 
Ascensor del Centro: siempre averiado. 
 
El Sr. Concejal nos dice que lo más complicado es el tema del personal   depende mucho 
de sindical. 
Que tiene que terminar las reuniones con todos los centros Cívicos 
Que nos reuniremos en diciembre para obras. 
Compromiso de mejora. 
  
El Presidente y todos los asistentes le agradecen su implicación  de mejorar y les 
deseamos  lo mejor,  dada su sinceridad y honestidad. 
 
Los puntos 5.- Actualización Planes de Barrio 6.- Actividades último trimestre 2023.  7.- 
Urgencias 8.- Ruegos y preguntas. Quedan pendientes y  se levanta la sesión a las 21h 
horas, de la que como secretaria doy fe, con el Vº Bº del Presidente 
 
VºBº Presidente                                    La Secretaria 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fdo.: Juan Gregorio Ramírez                                     Fdo.: Enriqueta Marín Hidalgo 
 


